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今日菏泽

城事

左左转转车车道道右右置置 中中华华路路更更畅畅通通
新规试行期截止到12月6日，此后违规将受处

本报定陶11月21日讯 (记者
李贺 通讯员 孔利 ) 11月

19日，定陶县供电公司负责人带
队深入各工业园区进行走访，了
解客户用电情况，宣传供电形势，
确保全县电力安全、稳定和有序
供应。

目前，随着气温不断降低，电
网进入用电高峰，该公司积极采
取“政府主导、公司实施、用户配
合”等措施，强化电力需求侧管
理，保障电力供应。对用户侧的用
电数据进行实时监测和分析，正
确引导企业进行削峰填谷并督促
企业主动实行错、避峰，以提高平
均用电负荷率。

同时，积极依靠地方政府，加
大宣传力度，引导用户科学、安
全、节约用电。该公司同时严格遵
守“先错峰、后避峰、再限电、最后
拉电”的工作程序，科学合理安排
电网运行方式，在确保电网安全
稳定运行的情况下，确保居民生
活、农业生产用电不受影响。

内控外宣
确保有序用电

眼下，菏泽城电动轿车市场主
要集中在人民路南段，各商家经营
的产品质量不一，既有像奇瑞这样
国家正规轿车厂家生产的高质量
并得到国家工信部认可的电轿，也
有小厂家生产的劣质低档电动观
光车(老年代步车)，有的厂家就是
几个电瓶加上四个轮子再配上玻
璃钢车身组装“电动轿车”，根本没
有生产资质，这种车一旦上路存在
极大安全隐患，有些消费者购买这
种车后就后悔，开着四面进风，想
退不能退，只能低价当二手车卖
掉。菏泽各电动轿车经销商也实力
不等，有的销售企业是在国家工商
部门正式注册的公司，像菏泽正邦
电轿行这样的七年老店，注册资金
200万元，是一般纳税人企业，也是

国家工商总局批准的有电动轿车
销售资质的经营企业、有交通部门
批准的有正规售后资质的售后服
务企业，并在国家税务机关照章纳
税，给客户开具正规发票。电动轿
车是国家的一个新型的交通工具，
他有和轿车相比美的性能，但要比
轿车节约和环保，跟传统燃油车一
样，电动轿车一样要进过国家碰撞
(正面、侧面、45°角、追尾四个方
面)、高温、低温、过水、淋雨等严格
的实验要求验证要求，并通过国家
工信部批准后才能生产，销售时给
客户国家认可的机动车质量合格
证；而观光车/老年代步车国家规
定在厂区、旅游景区内等限定的区
域的服务用车，不允许上路行驶。

像奇瑞新能源一样，正规的电

动轿车代表着新能源的发展，电动
轿车里用了很多高科技技术，采用
轿车的技术有：整个车体是一次性
冲压而成的轿车车体，车上的烤漆
是阴离子的烤漆，附着力强，不脱
漆，不褐色，耐高温；四轮用的是轿
车独立的悬挂系统，提高驾车的舒
适性，提高了乘驾的安全性；刹车
系统用的是ABS防爆死的液压助力
刹车，自动调控四轮的刹车情况，
刹车时不会出现侧滑现象，在紧急
刹车时，提高刹车的效果；整车控
制系统是BMS电脑控制器，出现故
障时电脑自动查询，故障一目了
然，整车是用的12V额定电压工作
系统，车体上的电器件和轿车一样
容易配到，方便维修。电轿上的转
换器，是一个高科技的产品，它能

把电机不做功时的负载转换成12V
的电能，冲到车载12V的小电瓶里，
使12V的车载系统电瓶不用充电，
另一个功能是，它能把动力电池的
电能吸收起来，对弱的其中一块动
力电池有修复作用增加了动力电
瓶的使用寿命。BMS车载控制器能
控制车的行驶的速度，还把电瓶的
直流电经过控制器变成三相交流
电，大幅度的提高了电机的功率，
使电动轿车的提速和传统燃油轿
车没有什么区别。

广大市民要想买到放心如意
的电动轿车，希望广大消费者注意
以下几个重要关键的几点：

第一点：要看品牌，在购车前
要看品牌，看看这个品牌是不是具
备国家颁发的轿车生产许可证，主

要看是不是有中华人民共和国颁
发的机动车合格证、产品一致性证
书和产品三包凭证，正规的产品是
在国家有注册登记的，以后国家出
台什么政策时，正规的手续是和国
家的政策是相对接的，包括国家补
贴、上牌等。

第二点：要看销售商家，看销
售公司在当地有没有正规的经营
手续，公司的大小，公司的发展前
景，别当时买车时有店，修车时找
不到人，购车时是不是有正规的机
动车发票。

第三点：看售后，因为买的商
品不是一次性的，就要讲究实用时
的售后问题，没有专业的售后人
员，你的车再好也没有保障。

（齐讯）

四四个个轮轮子子加加几几块块电电瓶瓶就就等等于于电电动动轿轿车车？？
奇瑞新能源教你如何选购电动轿车

21日上午，菏泽市残联与菏泽开发区丹阳办事处工作人员，来到丹阳办事处庞楼社区残疾人吕法
全家中，为他送去5000元创业基金。据了解，吕法全从事三轮车载客营运已10多年，今年主动放弃营运
三轮车，自己创业开办机电维修店。 本报记者 王保珠 摄影报道

发放创业基金

自2012年7月23日，菏泽市公安交警支队首次对市区中华路与华英路交叉路口西进
口导向车道重新规划，左转车道右置。新规试行一年多，2013年11月20日起，市公安交警
支队又对市区中华路与太原路、中华路与牡丹路、中华路与解放街以及中华路与广福街
四处交叉路口东西方向车道重新规划，将四处路口左转弯车道右置。新规试行由原来的
一个路口，为何又推广增加到五个？增加推广后效果如何？对此，记者进行了探访。

本报记者 赵念东

21日上午，记者来到中华路
与太原路交叉路口发现，该路口
东西方向导向车道设置跟其他
路口有着明显的不同：原靠近护
栏的左转弯车道变更为直行车
道，原最外侧直行车道则变成了
左转弯车道，同时为调头车道，
除东西进口外，其他两个方向导
向车道没有发生变化。在该路口
的一旁，树立着一块约2个平方
米的“分道”标识牌。

“按照大部分司机的驾驶
习惯，行车车道从中央隔离护
栏由左向右依次为左转车道、
直行车道和右转弯车道。”执
勤民警胡杰峰说，新规规定左
转弯车道右移，中央隔离护栏
往右第一、第二两个车道为直
行车道，第三车道为左转弯车
道，同时又为调头车道。

“好端端的车道，怎么就
重新规划了呢？”驾驶员姜女

士对此表示疑问。
菏泽市公安交警支队宣

传科科长唐家春告诉记者，左
转车道右置是为了方便司机
一次性转弯，从而降低因车辆
调头对道路交通的影响。“左
转车道右置，会多出两个车道
距离近6米的转弯半径，司机
可一次性转弯，减少和避免了
左转与直行车辆的冲突，大大
提高了路口的通行效率。”

左转车道右置，拐弯半径多出近6米

到达中华路与太原路交叉路口
没多久，记者就看到一辆奇瑞轿车
停在东进口紧靠中央隔离栏的直行
导向车道上，而此时直行车道红绿
灯已显示绿灯，等到左转弯绿灯亮
起时，该车便左转向南驶去，很明
显，该司机没有意识到原左转车道
已变更为直行车道。

中间间隔不到两分钟，一辆汽车
停在左转车道上，当直行车道上的红

绿灯显示绿灯时，径直向前开去。记
者在该路口不到15分钟，发现5辆汽
车行错车道，还有不少司机为选择正
确的通行线路，而临时变更车道。

“受原有驾驶习惯影响，不少司
机对车道变更还不适应，这有一个试
行缓冲期。”唐家春提醒广大司机朋
友，本次左转车道右置新规试行期截
止到12月6日，过了期限再有车辆违
规，将会按照相关规定进行处罚。

据了解，中华路是菏泽市
区东西通行最繁忙的道路，交
叉路口经常出现交通阻塞现
象。

“我们专门成立专家评估

小组，经过多方求证和评估，
试行了左转导向车道右置新
规。”唐家春说，自2012年7月
23日起，首次将中华路与华英
路交叉路口西进口导向车道

重新规划，左转车道右置，试
行一年多，市民反映良好，该
路口车辆通行能力得到大大
提高，在一定程度上缓解了交
通压力。

四个路口左转车道右置 将使中华路更畅通

“今年我们将这一新规推广运
用到中华路与太原路、中华路与牡
丹路、中华路与解放街以及中华路
与广福街四处交叉路口。”唐家春告

诉记者，车道的新变更，将会大幅度
提升四个交叉路口的车辆通行效
率，有效减少城市道路拥堵情况，中
华路将会更畅通。

新规试行期12月6日截止，此后违规将受处

中华路与太原路交叉口，一轿车司机将最左边的直行车道当成左转弯车道。
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